

## Los impactantes testimonios de profesionales médicos que trabajaron en el megaincendio

### SSVQP liberó un video que documentó las horas de atención en salud a pacientes quemados a un año de la tragedia

El Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca publicó un impactante video que documentó los testimonios de los equipos médicos que trabajaron durante y después del megaincendio del 2 y 3 de febrero de 2024.

Los profesionales de la salud relatan en este material cómo fueron las horas de trabajo que comenzaron con la atención de pacientes en el sector de Quebrada Escobares y Lo Hidalgo debido al incendio de Lo Moscoso, el cual se desató en paralelo al del Fundo Las Tablas y causó destrucción en dicha zona de Villa Alemana.

Sin embargo, esa fatídica tarde no sabían a lo que se iban a enfrentar minutos después, cuando desde la central les

informaron que el incendio de Peñuelas se había extendido hacia Quilpué y Viña del Mar, por lo que debían volver rápidamente para la atención de heridos.

“Ya habían registros fotográficos de que el incendio iba a más y en esa hora ya teníamos conocimiento de que podrían haber víctimas humanas, que venía el primer quemado. Lo recuerdo perfectamente, porque entró por la puerta de las ambulancias con mucho humo, la ropa estaba quemada. Luego llegaron quemados en grupos, primero uno, después cuatro y luego de a ocho, de a nueve en conjunto, durante una hora”, comenta en el video el Dr. Juan Pablo Soto, médico jefe de Urgencia durante el turno del 2 de Febrero en el Hospital Fricke.

Al testimonio del médico de Urgencias se suma el de conductores y TENS paramédicos del SAMU de Viña del Mar, quienes relatan los dolorosos escenarios que debieron enfrentar al llegar hasta los cerros, donde se encontraban con gente fallecida y sus familiares con quemaduras de piel y de sus vías aéreas.



<https://www.observador.cl/video-los-impactantes-testimonios-de-profesionales-medicos-que-trabajaron-en-el-megaincendio/>